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２０１６年１０月 

国 際 会 長 主 題 「私たちの未来は、今日から始まる」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「ワイズ運動を尊重しよう」   

西 日本区 理事主 題 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を！」  

中 部 部 長 主 題 「出会い、ふれあい、響きあい、前へ進もう」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「楽しい集いを ＹＭＣＡと共に」 

会 長  杉山 弘時   副 会 長 深尾 俊雄    書 記  荒川 文門 

会 計  森本 征夫   直前会長 都築 正和    連絡主事  東田 美保 

 

９月報告 在籍９名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

９名 ９名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：10 月 15 日（土）10:00～14:00     

場 所：南山ワイズ農場 

「芋ほり、ピザパーティー、ＢＢＱなど」 

参加費：ゲスト 1,000 円、メンバーはクラブ負担 

担 当：荒川 

今月は、秋の一日を楽しむ会です。ピザ、BBQ など

飲んで食べて大いに楽しみましょう。他ワイズの皆さ

ん、YMCA スタッフなどにも声をかけてあります。メン

バーの皆さんも知人友人をお誘いください。 

ピザクレスト、チーズ、ピザソースなど基本的な材

料は一応用意しますが、その他お好みのトッピングを

用意して来てください。（アンチョビ、蟹缶、シラス、

果物、蜂蜜など）デザートピザまで作りましょう。 

BBQ 用のソーセージ、焼きそば等もあると良いです

ね。ご家庭の冷蔵庫を開け、使えそうなものなんでも

持って来てください。 

 天候条件が悪く中止の場合は、午前 8時頃までに会

長より緊急連絡があります。中止の場合は、10 月 19

日（木）に南山ＹＭＣＡにて第一例会を持ちます。プ

ログラムは、未定です。 

今月の聖句  

 「あなたがたはキリストの体であり、また、一人一人はその部分です。」  

コリントの信徒への手紙Ⅰ12 章 27 節  

 

１０月例会案内 

 

 

第ニ例会 

日 時：10 月 29 日（土）19:00～     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 ・ピースフルサンデー 準備 

 ・11 月例会、フェローシップ等の打ち合わせ 

・ワイズ農場秋の活動予定、担当の確認 

ピースフルサンデー 

10 月 30 日（日）がピースフルサンデーです。今年

は、少し様子がこれまでと異なり、永年担当してきた

「ゲーム」は無くなり「みたらし＆飲み物」担当です。 

 

9 月第一例会報告 

日 時：9月 8日（木） 18:450～20:45 

場 所：ラ・スース Anne  

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田 

    深尾、森本 

ゲスト：川口中部部長、荒川直前中部部長 

    河部名古屋クラブ会長 

 9 月第一例会は、東海クラブとの合同例会で 9月

8日ラ・スースにて開催されました。大勢での食事 
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9 月第ニ例会報告 

日 時：9月 15 日（木） 19:00～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、東田 

    深尾、森本 

10 月例会の具体案、秋の色々なプログラムの詳細が

話し合われました。秋は、毎年のことながら以下のよ

うにプログラムが目白押し、殆ど毎週末の土、日なに

かＹＭＣＡ関係の行事がある状態です。十分計画性を

持って出来る限り参加できるよう準備して下さい。 

（１）チャリティーボウリング 

   日 時：10 月 2 日（日） 10:00～ 

   場 所：星が丘ボウル 

（２）日本ＹＭＣＡ大会 

   日 時：10 月 8 日（土）～10日（祝） 

   場 所：東山荘 

    新本館の献堂式も行われます。又荒川メンが 

    永年表彰されます。 

（３）秋の根の上祭り 

   日 時：10 月 10 日（祝） 

（４）第 23 回チャリティーラン  

   日 時：11 月 12 日（土） 9:30～15:30   

秋の農場活動予定 

10/15(土)  第一例会 15 名 

10/16(日) 刈谷 野外キッズ 40 名  

10/18(火) ゆたか付福祉希望の家 8 名 

11/ 1(火) 明星幼稚園 50 名 

11/ 2(水)  かみさわ保育園 30 名 

11/ 3(木) フェローシップインナンザン 60 名 

11/ 8(火) ラ・パン 10 名 

11/10(木) 南山幼稚園 60 名 

 

は「例会」という感じがして、やはりこれ位の人数

で例会がしたいな、と思いました。 

 卓話の講師は、京都キャピタルクラブの元日本区

理事岡本尚男氏で「クラブ運営の原理・原則」と題

してお話頂きました。岡本氏が当初所属された京都

パレスクラブは南山クラブとほぼ同じ頃設立され、

クラブ発足以来の知人です。パレスクラブがその後

次々と新クラブを誕生させたことはご存知のとお

りです。岡本氏はその中の中心的存在であり、京都

のワイズ活動の隆盛の生みの親であることは皆存

じ上げている方で、ワイズ活動では本当に傾聴に値

する知識の持ち主です。氏のお話のバックボーンに

は常に小堀理論があり、奉仕クラブの活動原点が示

されています。メンバー数からしてその理論からは

ずれている南山クラブには耳の痛い話ですが、如何

ともしようがない。今に至ってあの理論、原則を追

い掛けることはもはや絵空事のようになってしま

いましたが、少しでも追いつけるようクラブとして

できることを精一杯追い求めたいものです。 

久しぶりに、ワイズ活動の原点の話を伺い、楽し

い例会でした。 
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第三回名古屋ＹＭＣＡ大会報告 

日 時：9月 24 日（木） 15:00～19:00 

場 所：紅葉園 

出 席：荒川、杉山、都築、東田  

第三回名古屋ＹＭＣＡ大会が紅葉園で開かれまし

た。開会礼拝、各種表彰の後、今大会の主要なプログ

ラムの一つであるＹＭＣＡのブランディング化の問

題について日本ＹＭＣＡ同盟のこの問題の担当者で

ある大阪ＹＭＣＡの小林さんより去年一年間の研究

の結果が報告されました。昨年 YMCA 関係者を対象に

行われたｱﾝｹｰﾄが実施され、その結果分析が元となっ

ています。ＹＭＣＡ全体の知名度が下がっている現状

と中にいるＹＭＣＡ会員の意識の問題を取り上げ、ど

う開発していくか、どうブランド化していくかが提案

されました。この問題は、いつか例会でも取り上げな

ければならない問題かも知れません。それを受けた形

で名古屋ＹＭＣＡの中村総主事より 2020 年に向けた

幾つかの提案がなされました。この提案と合わせて、

例会等で話会いたいものです。 

 そのあとリーダー会からの夏の報告、日韓セミナー

の報告、スタッフのキャンプ報告等があり、懇親会が

持たれました。 

 

 

荒川恭次直前部長エルマークロウ賞受賞を祝う会  

日 時：9月 21 日（水） 19:00～20:00 

場 所：ノリタケの森 レストラン キルン  

出 席：荒川、小林、杉山、都築 

9 月 21 日 荒川恭次直前中部部長のエルマークロ

ウ賞受賞のお祝いの会がノリタケの森レストランキ

ルンで開催されました。遠藤直前西日本区理事を始

め、森本元理事など大阪からの来賓を始め、中部各部

より出席者多数あり、30 名を超える大盛会でした。こ

の賞は、功績のあった部長に与えられる賞で中部では

もう何年も誰も受賞していない賞です。この受賞を祝

う会は小林君が発起人となり開催されました。  
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『 雑感 「安物買いの銭失い」  

森本 征夫 

 先日私自身の体形が変わったので「ユニクロ」へ買

物に行ってきました。店内は広いとは言えませんが、

なかなかおしゃれな物が多く、センスの良いものが揃

っていました。ところでユニクロの業績は売上毎年大

幅増となっているそうです。一方で百貨店やスーパー

の衣料品は落ち込みとなり、かなりの苦戦。消費の行

動が変化してきていることを実感します。「安物買い

の銭失い」こんな事を昔の人は言いました。しかし今

は高くても売れません。ユニクロの場合確かにジーン

ズを始め「かっこいいなぁ」と思わせる戦略、機能性

やデザイン、値ごろ感などが武器となり、独り勝ちの

恰好。マーケティング的にもよく考えているというの

を実感しました。 

 景気が悪くなれば価格の安いものに消費が移って

いく事は致し方ありませんが少しでも良いもの、又ユ

ニクロのように「安いけどセンスがいい」ブランド戦

略がキーワードだと思いました。以前ある本で読んだ

ことがありますが「商品を提供する際、最初『誰に』

が来ないといけない」と言います。ついつい「何を」

といった売る立場がきてしまうのは悲しい性ではな

いでしょうか？これからは、顧客のことを真剣に考え

行動した者が勝つのでは？ 

ところで私はジーンズと綿パン、ベストを買ってき

ました。 

 

農場報告 

9 月 25 日 農場にて作業をしました。7月に美浜か

ら運び込んだブロックを利用して水場周りの土台作

り、玉ねぎの苗作りなど暑い中頑張りました。 

 ブロック積みは完成できませんでしたが、何とか10 

 

月例会までには体裁を整え、水場廻りの足元を固めた

いものです。 

玉ねぎ苗は例年購入したり、どこから調達したりで

したが、今年は一から即ち苗から始めようという試み

です。近藤メンの指導に従い、まず草を刈り、土を解

して畝を作りました。次に畝に板切れで溝を作り、そ

の溝に胡麻粒より小さな玉ねぎの種を 5ｍｍ間隔で置

き、ふるいを使って細かな土を被せました。その上に

もみ殻を被せ、さらに藁を被せ一応の完成。最後に寒

冷紗を被せました。順調に育てば 12 月には定植する

予定です。今年は全国的に玉ねぎが不作でしたが、来

年はどうなることやら、南山ワイズ農場での新たな試

みが始まり、楽しみが生まれました。 

出席：荒川、小林、近藤、都築、杉山、深尾 

 

 

例会出席表 
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24

Ｙ

大

会 

１ 浅井 昭和 ○ ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○  

４ 近藤  豊 ○ ○  

５ 杉山 弘時 ○ ○ ○ 

６ 都築 正和 ○ ○ ○ 

７ 東田 美保 ○ ○ ○ 

８ 深尾 俊雄 ○ ○  

９ 森本 征夫 ○ ○  

 


